

TODESANZEIGE

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied unseres pensionierten ehemaligen Head Public Affairs

Dr. Georg Hess

in Kenntnis zu setzen. Er ist am 12. Juli 2016 im 61. Altersjahr nach längerer schwerer Krankheit verstorben.

Dr. Georg Hess übernahm am 1. Oktober 2010 als Head Public Affairs der Bank Julius Bär die Aufgabe, diese neugeschaffene Funktion aufzubauen. Nach mehr als fünf Jahren erfolgreicher Tätigkeit entschied er sich, aufgrund seiner Krankheit, per 31. Dezember 2015 in Pension zu gehen.

Dank seiner hohen Fachkompetenz sowie seiner langjährigen politischen Erfahrung hat Dr. Georg Hess den Bereich Public Affairs massgeblich geprägt. Mit Erfolg setzte er sich stets dafür ein, die Interessen der Bank Julius Bär und ihrer Anspruchsgruppen in Einklang zu bringen. Des Weiteren beeindruckte er durch seine starke Persönlichkeit, seine unerschöpfliche Energie und ungebrochene Lebensfreude. Dank seines Engagements und seines Könnens erfuhr er allseits hohe menschliche und fachliche Wertschätzung.

Den Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus. Wir werden Dr. Georg Hess vermissen und stets in ehrender Erinnerung behalten.

Verwaltungsrat und Geschäftsleitung der
Bank Julius Bär & Co. AG

Trauer Gottesdienst:

Mittwoch, 20. Juli 2016, 10.00 Uhr in der Pfarrkirche St. Anna
in Schindellegi

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.